



**HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE**

Cabinet
Section de la communication interministérielle

Papeete, le 19 mars 2019

COMMUNIQUE DE PRESSE

**Les services de l'Etat aux côtés du maire de Huahine
et de son équipe municipale**

Tôt ce matin, un incendie a détruit l'hôtel de ville de Fare à Huahine. M. Raymond YEDDOU, chef des subdivisions administratives des îles du Vent et des îles Sous-le-Vent, s'est rendu sur place en fin de matinée pour être aux côtés du tavana de Huahine, M. Marcelin LISAN, des 112 agents qui travaillent à la mairie, et apporter son soutien à la population de l'île.

Face à l'ampleur des dégâts et à l'urgence de la situation, les services de l'Etat se mobilisent pour aider la commune à garantir la continuité du service public et l'accueil des usagers.

L'administrateur a assuré au maire que les services de l'Etat examineront avec bienveillance toute demande de financement qui serait exprimée en vue de la reconstruction ou de la rénovation de l'hotel de ville.

L'administrateur tient à saluer l'engagement des équipes municipales dont il a pu constater tout au long de la journée la forte mobilisation autour du tavana.

Il ressort des premières constatations effectuées par la gendarmerie que cet incendie pourrait être dû à un dysfonctionnement électrique.